

INSPIRATION

Der Weg zu Ihrem Raum ist inspiriert vom Farbkonzept, das jede Etage prägt. Subtil sind Wände, Teppiche und Türen aufeinander abgestimmt. Für Sie akzentuiert mit edlen Kostbarkeiten.



Trace the way to your room, each floor distinguished by its own inspired colour scheme. With walls, carpets and doors in subtly harmonised hues.



EXPRESSION

Strahlende Vollkommenheit lädt Sie ein in die Lounge. Nehmen Sie Platz

zum vergnüglichen Verweilen. Zum Sehen und gesehen werden.



Gleaming perfection invites you into the lounge. Take a seat, and linger for the sheer pleasure of doing so. See and be seen.



GLAMOUR



Ein wahres Märchen empfängt Sie hier. Voller Leben. Voller Luxus. Voller Leichtigkeit. Pure Emotionen heißen Sie willkommen im aussergewöhnlichen Ambiente von Interior-Designer Carlo Rampazzi.

A fairytale awaits you here. Life. Luxury. Effortlessness. Pure emotions welcome you to the extraordinary ambience created by interior designer Carlo Rampazzi.

